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※他の会場への回答は市議会ホームページに掲載しています ⇒      

【お問合せ先】浜田市議会事務局  0855-25-9800 

Ｑ.医師確保の予算をもっと増やしてほしい。 

Ａ.市も市議会も大きな問題であると認識しています。引き続き働きかけていきます。 
 

Ｑ.商店の閉鎖について、地元唯一の食料品店が閉鎖すれば不便となり、買い物難民が増加す

る。 

Ａ.公共交通の利用をお願いすることになりますが、利便性について調査検討するよう働きかけます。移動

販売など市内での取組や全国先進地での取組を関係事業者等へ紹介するなど働きかけてまいりま

す。 
 

Ｑ.お魚市場について、もう少し魅力があり地元の方にも向いた体制が必要では。 

Ａ.産業建設委員会では所管事務として調査しておりますが、今後も必要な体制や方策について対応す

るよう働きかけてまいります。 
 

Ｑ.圃場整備をして 1枚当たりの面積を大きくすることが必要では。 

Ａ.圃場整備については多くの方から意見が出ており、委員会代表質問等で取り上げてまいります。 
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